

Soria, 19 de mayo de 2015

NOTA DE PRENSA

Preocupación de los Centros de Estudios Privados por la cesión gratuita de instalaciones municipales para cursos por parte del Ayuntamiento de Soria

- CECAP Soria (Confederación Española de Empresas de Formación en Soria) hace público el problema de competencia desleal que supone la cesión gratuita de aulas y espacios municipales para cursos de formación.
- Máxima preocupación en CECAP Soria por el anuncio del Ayuntamiento de Soria de crear más centros con este mismo fin en la próxima legislatura.

CECAP Soria, Asociación que representa a los centros de estudio privados en la provincia, quiere poner de manifiesto la seria preocupación del sector por la cesión de las instalaciones municipales por parte del Ayuntamiento de Soria, como son los centros cívicos y otros locales municipales, para todo tipo de cursos y talleres de formación.

Como viene denunciando CECAP Soria desde 2013, las aulas y las instalaciones del Centro Bécquer y de otros espacios municipales, se ceden de manera gratuita a entidades y empresas que imparten formación y realizan talleres, que en algunos casos tienen un claro ánimo de lucro y que incluso se cobra por ellos a los alumnos.

La Asociación hace hincapié en el estado de indefensión y de clara competencia desleal que esta práctica supone para el sector respecto a estas empresas, que no tienen que soportar ni los costes de alquiler de las aulas ni la amortización de las mismas, y que por lo tanto pueden ofrecer unos precios más económicos, agravando aún más la complicada situación que están atravesando las empresas del sector, y produciendo un elevado daño económico a las academias que ofrecen reglamentariamente sus servicios en la provincia de Soria.

Además pensando en que esta práctica no suponga un impedimento a futuros empresarios que deseen crear su propio centro de formación en Soria y no se vean perjudicados por la gestión de estas instalaciones públicas.

Asimismo, la inquietud de CECAP Soria se ve incrementada tras el anuncio realizado por el equipo de gobierno del Ayuntamiento de Soria de crear para la próxima legislatura más centros de este tipo en los barrios y otras zonas de la capital, y que su fin sea precisamente el denunciado por la Asociación de centros privados.

En este sentido, CECAP Soria, ha trasladado al Ayuntamiento de Soria su profunda preocupación ante este problema de competencia desleal que supone para los negocios del sector la cesión gratuita de aulas y espacios municipales, solicitando que se erradique esta práctica y que exista un control real sobre la cesión de las citadas instalaciones municipales.
